



Une mission composée d'un consultant de DFI s'est rendue au Cameroun pour aider le gouvernement à commencer la migration de sa base de données de CS-DRMS vers le nouveau système de gestion de la dette de Meridian. La mission a formé le personnel de la Caisse Autonome d'Amortissement sur la manière de valider leur base de données et d'en supprimer les éventuelles erreurs avant la migration. Le Cameroun possède une base de données extrêmement vaste et complexe, ce processus devrait donc prendre jusqu'à six mois, après quoi une autre mission se rendra au Cameroun pour terminer la validation et migrer la base de données.